

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft Zentrale Frankfurt

Frankfurt am Main, 28.10.2016

An die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

in Erfüllung unserer traurigen Pflicht teilen wir euch mit, dass unser ehemaliger Mitarbeiter und geschätzter Kollege

Adolf Wintermantel

am 26.10.2016 im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft verliert mit Adolf Wintermantel einen engagierten Kollegen. Seinem Wirken gebührt unser Dank und unser Respekt. Wir werden dem Kollegen Adolf Wintermantel ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Trauerfeier findet

am Mittwoch, dem 02.11.2016 um 15:00 Uhr auf dem Hauptfriedhof Friedhofstraße 8 in 79106 Freiburg-Stühlinger

statt.

In stiller Trauer

Geschäftsführender Vorstand der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft